

先週、千葉県の小学校で、下校中の小学生の列にトラックがつっこみ、児童 5 人が死傷した事故がありました。運転手は飲酒運転をしていたようです。

最近、先生たちが下校する時間に校区を見回っている時に、広がつて歩いていて注意を受けた人が何人かいると思います。千葉県の事故では、普通に歩いているところにトラックがつっここんできました。端っこを歩いていても、避けられない事故があります。広がらずに歩いていても避けられない事故がある中で、広がって歩くことは、とても危険であることはみなさんわかると思います。おしゃべりに夢中になっていると、車が近づいてきてもわかりません。登下校中に広がらず、周りのことを気にして歩くようにしてください。今週は交通安全の DVD を見ますので、しっかり見て、見るだけでなく実行できるようにしていきましょう。

また、最近気になることがあります。先生は、朝、正門のところにいて、みんなに挨拶をしています。その時に、帽子をかぶっていない人には「帽子かぶってきてな」と言いますし、シャツがでている人には「シャツ入れてな」と言いますが、聞いていないふりをする人がいます。適当な返事をして、直さない人がいます。みなさんがこれから成

長していくうえで、人の話を素直に聞くということはとても大切なことです。教室では、ほとんどの人が先生のお話をしっかりと聞いてくれていると思いますが、お話を聞けていない人が何人かいます。先生のお話を聞くときは、しっかりと体を先生の方に向けて、目でしっかりと先生を見て、耳に集中してお話を聞くようにしましょう。